

19-01-1971
696.Q23
EL RECUELOC
VALPARAISO

Homenaje a Tito Mundt

QUILLOTA.— Un homenaje al periodista Tito Mundt, recientemente fallecido en su última sesión el Rotary Club de Quillota. Dicho profesional era gran amigo del Club y quería entrañablemente a la ciudad.

El homenaje estuvo a cargo del socio abogado, Mario Contreras Rojas. Esta sesión estuvo igualmente dedicada a recordar a los ex socios del club, ofreciéndose esta sesión en su honor. Asistieron los médicos, José García Rosado, Otto Mager González, Ernesto Vargas Mascilla, José Rodríguez Álvarez, el abogado y Juez de Policía Local, Germán Bucheister F., Salvador Larraguibel, Carlos Jiménez Salinas, Juan Razetto Consiglieri, Vicente Figueira; Eduardo López, etc.

El presidente saludó a las visitas y se entonó el Himno de Arieche, luego se cociaron con otros asuntos de interés para la entidad rotaria. Finalmente el abogado Mario Contreras Rojas, dio lectura a un trabajo por el cual se rindió un sentido homenaje al periodista Tito Mundt, recientemente fallecido en la capital. Damos a conocer parte del trabajo leído por el abogado Contreras:

"Puedo decir, usando una de sus más conocidas expresiones, yo lo conocí, al igual que muchos de ustedes, ya que en dos oportunidades compartió con nosotros la mesa rotaria. Las dos veces invitado por nuestro compadre Jorge Anaya para que hablara a los jóvenes estudiantes de la ciudad, en la tradicional sesión de despedida. Tito Mundt lo hizo con entusiasmo, con interés y con la seguridad que su experiencia era útil para los jóvenes chilenos. Les habló de todo, de sus viajes por el mundo, de su conocimiento de los hombres, de su admiración a Lincoln y a Kennedy, y, como recordara después en un diario santiaguino, "Les dijo sencillamente que se prepararan para la parte fundamental de la vida que inician, avivándose, tratando de no olvidar la frase de que "el que pestarea, pierde"; que en Chile el triunfo es de los que no se duermen en la vía del tren, sino de los que montan audazmente en él; que aunque haya ciertos políticos que se crean dueños del país, en definitiva la línea recta, la moral intachable, los principios, el no arriesgar jamás la bandera, sino morir peleando por ella; la cordialidad, el tono amistoso, la guerra a muerte a la amargura y a la pedantería, son los verdaderos caminos que hay que seguir".

conquistó el aprecio y el respeto de sus colegas, la admiración de sus lectores y la consagración oficial con el otorgamiento del Premio Nacional de Periodismo. Pero fue mucho más que eso. Hizo de todo en la vida, trabajo en radio, televisión, fue libretista radial y de teatro, diplomático y en sus últimos años fue escritor. Comprendió que el hombre muere y su recuerdo desaparece pronto, y también, como alguien escribiera, que las crónicas periodísticas se atañan igual que el pan, antes de la llegada de la noche".

Homenaje a Tito Mundt [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Tito Mundt [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile